
旧玩具处理成难题

市民支招建立

二手玩具市场

本报 12 月 13 日报道了

《废旧玩具再利用 您有啥妙

招》一文，引起广大读者的关

注，纷纷打来电话或者在网上

留言表达自己的想法和意见，

以下是部分读者的看法。

市民殷女士：我每隔两三

个月就要给儿子买新玩具，玩

具的价格少则几十元，多则二

三百元。但再好玩的玩具，小家

伙的兴趣也很难超过两个月，

玩腻了就会扔在一旁，这样家

中淘汰下来的玩具越来越多，

粗粗算一下竟值一两千元，但

卖给收废品的只卖了 10元钱。

市民孙女士：我儿子刚满

两岁，由于我和丈夫都是外地

人，每月还得还房贷，生活压

力很大，儿子从出生到现在我

们就没给他买过几次玩具。有

时候也想给他买，但是新玩具

的价格太贵了，有些舍不得。

要是有个二手玩具市场就好

了，虽然旧一点，但也不影响

使用，还能满足孩子的要求。

市民张先生：我是一名废

品收购人员，从事废品收购已

经近十年了。几乎每天我都能

遇到处理废旧玩具的家长，多

则能卖十几块钱，少的有些家

长就直接送给我了。我也知道

有些玩具买的时候很贵，但卖

的时候也只能按照废品来处

理，我们平时一般都不愿意回

收这些废旧玩具，再卖的时候

根本就不值钱，还不好处理。

本周主持：吴慧

电话：13181227501
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王女士 85**232：临沂

市东关派出所前边一条巷子

里有家废品收购站，每天都

发出嘈杂的声音，有时候是

装卸货物，有时候是整理废

品，特别是晚上，噪音一直持

续到深夜，家里关着窗户都

能听见，希望有关部门能管

一管。

陈先生 131*****781：

现在天气越来越冷了，但是

一些靠近路边的小饭店还是

把污水直接倒在路上，不仅

污染路面，还容易结冰摔伤

路人，建议这些小商贩能将

污水倒在指定地点，保护好

周边环境。

李女士 132****653：通

达路温州批发市场附近经常

堵车，堵车后一些轿车都开

进了人行道，造成人车混行

的局面，很是危险。我的一个

朋友前两天正好被挤在两辆

汽车中间，差点发生交通事

故。

张女士 135*****722：

天冷了，很多人喜欢全副“武

装出行”，把自己裹了个严

实，可是这样却存在一定的

安全隐患。特别是过路口时，

很影响视线，根本看不到两

侧的车辆。

张先生 155*****552：

一些自己骑车上学的学生放

学时骑车车速很快，不仅这

样，有的学生还喜欢在路上

耍一些酷动作，很是危险。希

望家长及时提醒孩子，一定

要按照交通规则出行。

记者 吴慧 整理
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每栋楼每天水损耗 50m3
？

物业称“滴水”情况是主因

水务公司建议户表改造

鑫盛家园南区 14 号楼

业主刘女士向记者反映，她

入住该小区刚三年，却交了

1 年多的自来水损耗费。12

月 11 日，物业再次贴出通

知，要求业主按照 18 . 7%

的损耗率交费。刘女士非常

疑惑，为什么一座新建小区

的自来水总表总是跟业主

分表之间差几千立方水？这

损耗是哪来的？

居民＞＞

一月“跑了”

2783m3 水？

刘女士告诉记者，她搬

到该经济适用房小区只有

三年，从去年起，每月物业

收自来水费时，就要求按照

一定比率交纳损耗费。记者

在刘女士提供的收据上看
到，10 月份该小区的自来

水损耗率为 17 . 7%，而小区

门口通知的 12 月份损耗率

就达到了 18 . 7%，用水总表

显示用水 14687 立方，而户

表合计只有 11904 立方，损

耗达到 2783 立方。

“相当于我们一栋楼每

天损耗 50 立方水！这费用

我们交得不明不白。”刘女

士说，“如果是因为管道老

化而产生了损耗，那我们业

主就要看看漏点在哪，需要

出钱维修的话，我们心甘情

愿地负担。但现在我们不知

道问题出在哪，就白白交损

耗费用。”

物业＞＞

“滴水”和私接水管

导致高损耗

带着业主的疑问，记者

联系到该小区物业聂帮启

经理。

“据我们初步了解，损耗

主要是居民家里‘滴水’情况
严重，另外就是小区外私接

水管。”聂经理说，根据他掌

握的情况来看，“很多住户家

的水表质量都不过关，不防
滴漏，把水龙头开得很小，水

表就不走了。”同时，“在盖楼

之前，有附近村民、沿街房来

接我们的水，尽管我们已经

掐断一部分了，但还有没有

继续偷水而我们没掌握的，

就不清楚了。”

至于怎么解决损耗问
题，聂经理表示，去年曾向

每户收取 200 元，用于换水

表和查修管道，但住户意见

不统一，没换成。后来物业
又向实康水务公司申请户

表改造，但预算费用一出

来，同意改造的居民才 30

户，远达不到户表改造要求

的 80% 同意率，最后又搁

浅了。

水务公司＞＞

小区管道

水表都有问题

为什么自来水损耗在新
建小区也存在？实康水务公

司相关负责人分析，新建小
区出现自来水损耗的原因有

三，一是水表质量不过关，计

量有误差。其次是管道质量

不过关，其中也不排除安装

过程中接口出现问题。第三

就是私自偷水严重。

如何解决损耗问题？该

负责人表示，“产生损耗就

说明存在问题，物业公司应

该积极找承建单位查看管

网，落实有无私接水管或漏

水的情况。另外就是更换水

表。”该负责人建议，如果小
区进行户表改造，将不会再

出现自来水损耗费这一交

费项目。“但据目前的状况
看，该小区的管道、水表都

有问题，改造时破路等费用

相对较高，这需要业主来承

担。”

(文中人物为化名)

文/片 本报记者 刘遥

▲该小区张贴的 12月交纳水费通知


